



Grenoble, le 25 mars 2021

## **Accident mortel au croisement Vallier - Jaurès à Grenoble Plus jamais ça !**

**Communiqué de presse  
des associations ADTC – Se déplacer autrement / Rue de l'Avenir / Les Boîtes à Vélo Grenoble et  
du collectif Parlons-Y Vélo**

Nous apprenons ce jeudi 25 mars matin le décès d'une cycliste au croisement Vallier-Jaurès, fauchée par un camion.

Les premières pensées des associations et de leurs membres vont à la famille et aux proches de la cycliste tuée.

Cette grande tristesse est également mêlée à de la colère. Les associations ont alerté à de multiples reprises sur la dangerosité de ce carrefour, en particulier concernant la cohabitation entre vélos et véhicules motorisés. Chaque cycliste qui a emprunté ce croisement en connaît le danger, le seul tort de la cycliste tuée a été d'être au mauvais endroit au mauvais moment.

Cet accident rappelle que la sécurité des cyclistes n'est pas une option. Qu'il s'agisse des Tempovélos, Chronovélos ou de réseau de proximité, la sécurisation des axes et la séparation du trafic doivent être la règle.

**Nous réclamons avec force à la Métropole de Grenoble le réaménagement de ce carrefour particulièrement dangereux.**

### **Contacts Presse :**

- Les Boîtes à Vélo Grenoble - Jérôme Cucarollo et Gloria Leroy,
- ADTC - Se déplacer autrement - Emmanuel Colin de Verdière
- Rue de l'Avenir - Philippe Zanolla